
NOTA DE PRENSA Nº 018 
 

CONGRESISTA SAAVEDRA Y VICEMINISTRO DE JUSTICIA 
INSPECCIONAN PENALES EN SAN MARTÍN  

 
En la semana de representación la parlamentaria por San Martín Esther 
Saavedra, continuó con su trabajo de supervisión a instituciones públicas. Esta 
vez visitó a los internos y reclusas de los penales Santo Toribio de Tarapoto  y 
el penal San Cristóbal de Moyobamba. En su recorrido fue acompañada por el 
Vice ministro de Justicia, Juan Jiménez Mayor, quienes comprobaron los serios 
problemas existentes en los penales, los que van desde el hacinamiento de 
internos, plagas de insectos, problemas de infraestructura, hasta la existencia 
de enfermedades contagiosas. 
 
“El penal de Tarapoto, tiene capacidad para 120 internos, pero cuenta 
actualmente con 660 reclusos, incluidas 24 mujeres con sus hijos, que viven en 
espacios reducidos. Ellos y ellas están a la espera de ser trasladados al nuevo 
penal que ya fue inaugurado hace varios meses, pero que aún tiene diversas 
deficiencias en su construcción que están siendo subsanadas” denunció 
Saavedra Vela.  
 
Por su parte el Vice Ministro de Justicia expresó: “Estamos contentos de que la 
congresista Saavedra, pueda trabajar de la mano con nosotros en la inspección 
realizada a los penales, para conocer de cerca todas las carencias que pasan 
los internos de San Martín.  Estaremos agilizando el traslado al nuevo penal de 
los internos, mejorando las condiciones carcelarias, así como buscaremos 
apoyar a los reos que aún no cuentan con sentencia”. 
 
Jiménez Mayor y la parlamentaria también visitaron al Procurador 
Anticorrupción y la Oficina de Defensa Pública del Estado, para verificar el 
trabajo que vienen desarrollando así como informarles las orientaciones que 
viene implementando su portafolio. 
 
Saavedra Vela también inspeccionó, el jueves 17, el penal de Moyobamba en 
donde escuchó los diversos reclamos de los internos. “He encontrado un preso  
que se encuentra en huelga de hambre hace 23 días, hay más de 80 personas 
que tienen una edad superior a los 70 años, y existe un reclamo mayoritario por 
la falta de asesoría legal y apoyo jurídico, esos son los principales problemas 
encontrados y vamos a buscar canalizarlos para encontrarles soluciones”, 
señaló. 
 
FRENTE ANTICORRUPCIÓN 
 
Otra de las actividades que cumplió la legisladora sanmartinense junto al Vice 
Ministro de Justicia fue, la participación en una reunión en donde se formo una 
comisión organizadora de un Frente Anticorrupción del Alto Mayo, en donde 
también estuvieron presentes representantes de los colegios profesionales y de 
las organizaciones sociales y populares de las diversas provincias de San 
Martín. 



“Este frente será un puntal para vigilar la marcha de las instituciones públicas y 
velar por el buen uso de los recursos fiscales, ayudará a que el gobierno pueda 
lograr su meta de cero corrupción”, señaló la congresista de Gana Perú. 
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